

By Mr. Blais, a Member of the Queen's Privy Council,—Copy of contracts, pursuant to subsection 20 (3) of the Royal Canadian Mounted Police Act, chapter R-9, R.S.C., 1970, entered into between the Government of Canada and the Municipalities of Westlock and Valleyview, in the Province of Alberta.—Sessional Paper No. 303-1/266B.

By Mr. Guay (St. Boniface), a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Administrator under the Anti-Inflation Act, dated February 2, 1978, pursuant to subsection 17 (3) of the Act, chapter 75, Statutes of Canada 1974-75-76 regarding the reference on Philips Electronics Ltd., London, Ontario. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/451E-1.

---

At 10.28 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

Par M. Blais, membre du Conseil privé de la Reine,—Copie d'accords, conformément au paragraphe (3) de l'article 20 de la Loi sur la Gendarmerie royale du Canada, chapitre R-9, S.R.C., 1970, entre le gouvernement du Canada et les villes de Valleyview et Westlock, dans la province de l'Alberta. (Texte anglais). (Document parlementaire n° 303-1/266B).

Par M. Guay (Saint-Boniface), membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport du Directeur en vertu de la Loi anti-inflation, conformément au paragraphe (3) de l'article 17 de cette Loi, chapitre 75, Statuts du Canada 1974-1975-1976, concernant l'affaire mettant en cause la *Philips Electronics Ltd.*, London (Ont.), en date du 2 février 1978. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/451E-1).

---

A 10 h. 28 du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.